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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  (70 4   /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 1425/2017, a 
viabilidade junto ao órgão responsável a Agência Fluvial de Juazeiro a demarcação de 
boias de delimitação do espaço de banhistas e embarcações, bem como também alertar os 
riscos através de placas informativas. 

Justificativa 
A colocação é pertinente devido ao fluxo de banhistas na temporada de verão, 
para evitar acidentes e conscientizar os navegadores e banhistas dos perigos que 
cercam o tráfego náutico. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N"  603/2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 745/2017, a sinalização 
e a pintura de uma faixa de pedestre em frente ao PSF do povoado Malhada Grande, (foto 
em anexo). 

Justificativa 
A colocação é pertinente devido ao fluxo de automóveis e de pessoas que 
transitam nessa localidade. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 

Léda Maria 4ocl& ratão Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Demo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  606 /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 744/2017, a sinalização 
e a pintura de uma faixa de pedestre ao lado da Escola Rita Gomes de Sá do povoado 
Malhada Grande, (foto em anexo). 

Justificativa 
A colocação é pertinente devido ao fluxo de alunos que transitam diariamente na 
localidade 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 

Lêda Mari Araújo Chaves 
Vz eadora 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° /2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 60972019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 1423/2017 e 
1234/2018, a reforma do Campo de Futebol Society no Balneário Prainha. 

Justificativa 

A reforma tem como objetivo garantir a segurança dos jogadores e proporcionar um 
ambiente mais seguro para a pratica do esporte. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019 

Leda Maria 	raújo Chaves 
Ver dora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  608 /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento no. 1004/2017 a 
reforma e construção de um palco por trás da Quadra do Povoado Malhada Grande. Fotos 
em anexo. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 

Lêda Maria lto9Wi&aújo Chaves 
Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6005 /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 836/2017, a reforma 
da Praça que fica localizada na Rua Vereador Moises Pereira, por trás do Colégio Oliveira 
Brito. (foto em anexo). 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 

Lêda Maria Nu ch raújo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° /2019. 

FOTO 01 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  Gj O /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito, 

Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 487/2017 e 641/2018, 

investimentos em infraestrutura, em especial a construção de espaço público para o lazer 

das famílias que habitam na Rua Presidente Prudente de Moraes, no Bairro Cleriston Andrade. 

Justificativas: 

> Os munícipes que habitam naquele Bairro, anseiam por ações que proporcionem 

qualidade de vida, incluindo ambientes coletivos que proporcionem a convivência e 

socialização entre as famílias; 

> O investimento e pertinente, pois o bairro não contempla de espaço dessa natureza. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 

Lêda Ma aRoa ratijo Chaves 
erea APROVADO MSESSÃO N'ajg3-1  

DE-9iletit .11PORDWaatinakt4 
VOTOS CONTRA 



tki 50 O RECEBWTO 	W' 
134,  31 	 

traa 

1 APROVADO (Att'SESSAO N°  3951  
DE_Q)j  DIALILPO  
VOTOS CONTRA 
MESA DA C.M./P.A.12,11 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 6,}) /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento n°. 1104/2018, a 
pavimentação asfáltica do Conjunto Habitacional Sargento Jaime, Localizado no Bairro 
Tancredo Neves M, nossa solicitação visa atender os reclames dos moradores do local. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 

Lêda Maria ranjo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 6) P> /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento n°. 617/2017 e 
696/2018, a melhoria na extensão de rede de abastecimento de água para atende os 
moradores dos Povoados Xingozinho, Salobro, Tabuleirinho e Sitio do Tará. 

Justificativa 
Irá beneficiar aproximadamente duas mil pessoas. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3 /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento n°. 204/2017 e 
697/2018, estudos com propósito da implantação de acesso (acostamento) para pedestres e 
ciclistas, na Avenida Moxotó, trecho entre o Jardim Bahia e o "Condomínio Beira Rio III" 
(foto em anexo). 

Justificativa: 

O referido trecho que interliga os bairros Jardim Bahia a Pedra Cumprida, Oliveira Brito e 

"Barroca" é a única opção que permite o tráfego de veículos e pedestres, ocupando assim o 

mesmo espaço e que tem colocado em risco os pedestres. 

Outro ponto importante é que devido as recentes construções de unidades habitacionais o tráfego 

de veículos e a circulação de pedestres naquela avenida são constantes, o que justifica a 

realização do estudo e o investimento público. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  G3 Li /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento n°. 198/2017 e 
255/2018 a Reforma da Quadra Poliesportiva do Povoado Riacho Grande. 

Justificativas: 

Está é uma reivindicação dos moradores da comunidade, tendo em vista que é de suma 

importância á reforma da quadra, pois se encontra em péssimas condições para a prática de 

esportes. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6i5  /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 635/2018, a colocação 
de uma proteção Guard Rail, na Av. do Centenário próximo da Prainha Ayrton Senna. 

Justificativa: 

O referido trecho tem um tráfego de veículos e pedestres muito grande, o que justifica a 

realização do estudo e o investimento público. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2019. 

Lêda Maria 	raújo Chaves 
Verea 

APROVADO (A) M. SESSA0 N0. eSir 
DEMLIVS_ P0aSittSank 
VOTOS CONTRA 	  
MESA DA C 



g APROVADO (A) te, SESS4O N°4195-1 
DEAUSJW-9—POUitagüst g 	 g, D.' • 

! VOTOS CONTRA 
MESA DA CM 

T••••••••1•••Wilera
t 

• 
i EÇTO RECE8C:NTO Pa.TÍ N' .R-3) 3 	DE 2L19 

c 

gitsa 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BANIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N°  6 4 5-  /2019 

A vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, vem 

requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, solicitando, 

providenciar junto aos órgãos municipais competentes, as providências abaixo relacionadas, 

referentes à Fundação de Hematologia e Hemoterapia do Estado da Bahia — HEMOBA, Unidade de 

Paulo Afonso, localizada à Rua das Caraibeiras — Bairro General Dutra — CHESF. 

Recuperação da pavimentação asfáltica 

Instalação de Placa de identificação de acesso à Unidade 

Pavimentação da área interna/nivelamento do piso — a partir da entrada do pátio até a 

porta de acesso às instalações da referida Unidade. 

JUSTIFICATIVA 

As condições atuais da pavimentação estão ruins, dificultando o acesso de pacientes ao 

local; 

Não há placa indicativa sobre a localização da Unidade; 

O piso da entrada do pátio até o acesso às instalações muito dificulta a mobilidade de 

cadeirantes ou pessoas com dificuldade de locomoção, em função dos desníveis. 

Ressalte-se que referido trecho (entrada do pátio até a porta de acesso à unidade) é 

curto, portanto de fácil execução de reparos e nivelamento. 

Sala das Sessões, 20 de Fevereiro de 2019 

Leda MariRochft,Afaújo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 646' /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma Cozinha Comunitária, no 
Bairro Marina França. 

Justificativa 
Com a construção de uma cozinha comunitária os moradores do bairro terão acesso à 

uma refeição, na hora do almoço e na hora do jantar, de comida boa e barata para a população. 
Esse beneficio será voltado principalmente para trabalhadores de baixa renda, idosos, estudantes, 
desempregados e pessoas com insuficiência alimentar.  

Safadas Sessões, em 18 de Março de 2019. 

Lêda Maria Ri I aujo Chaves 
Ve dora 
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